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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Совместный прием граждан провели Глава Таймыра Сергей Батурин и Полномочный 
Представитель Губернатора Красноярского края в Северном территориальном округе 
Владимир Козловский 

Глава Таймыра Сергей Батурин и Полномочный Представитель Губернатора 
Красноярского края в Северном территориальном округе Владимир Козловский в Дудинке 
провели совместный прием граждан по личным вопросам.  

Преобладающее количество вопросов, адресованных Сергею Батурину и Владимиру 
Козловскому, касалось жилищных проблем и переселения из районов Крайнего Севера в 
районы с более благоприятными климатическими условиями, в том числе за пределы 
Российской Федерации. Переселяющихся также интересовали вопросы предоставления и 
оплаты контейнеров для отправки домашних вещей к новому месту жительства. Также 
граждане обращались по вопросам трудоустройства, жилищно-коммунального хозяйства (в их 
числе вопрос предоставления субсидий), предоставления образовательных и медицинских 
услуг и их качества.  

В число личных вопросов, кроме того, вошли темы кредитования; предоставления 
компенсационных выплат лицам, ведущим кочевой образ жизни; предпринимательской 
деятельности и деятельности общественных организаций Таймыра; работы налоговой 
инспекции. 

На все вопросы были даны разъяснения. Более подробные письменные ответы 
граждане получат в течение месяца. Всего в этот день Глава района и Полпред Губернатора 
края ответили на вопросы 50 таймырцев. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 

В Дудинке продолжается спартакиада трудовых коллективов 
26 января в бассейне «Нептун» состоялось первенство города по плаванию в зачет 

спартакиады трудовых коллективов Дудинки. Участие в соревнованиях приняли 45 человек из 
11 команд. Лучшей мужской командой в основной лиге признана сборная городской 
администрации. На втором месте оказались представители Заполярного транспортного 
филиала, на третьем – команда учреждений образования. В женской лиге также лидирует 
команда администрации города. Второе и третье места распределились между 
спортсменками учреждений образования и здравоохранения. 

Первое место в личном первенстве среди женщин разделили Татьяна Чиркова и Олеся 
Ватуева. Нина Барухина и Светлана Мирошниченко заняли второе и третье места 
соответственно. В мужском первенстве лидировали Кирилл Лавров и Максим Водчинцев, 
второй результат у Игоря Зыкова и Богдана Дейкуна, на третьем месте Алексей Шитов. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Краевой турнир пройдёт в Дудинке 

31 января в Доме спорта муниципального автономного учреждения «Дудинский 
спортивный комплекс» откроется второй краевой турнир по боксу памяти Виктора Крауса, 
первого таймырского мастера спорта. Новый высокий статус, с включением в календарный 
план официальных физкультурных и спортивных мероприятий Красноярского края и 
присвоением категории «В», традиционные городские соревнования обрели в 2012 году. Бои 
с участием спортсменов из городов Талнах, Оганер, Норильск и Дудинка пройдут в течение 
четырёх дней. Официальное закрытие и награждение победителей состоится 3 февраля. 
Главным судьей состязаний выступит Игорь Насонов, тренер секции бокса Дудинского 
спортивного комплекса.  

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Свыше 670 нарушений ПДД выявлено в Норильске за неделю 
Сотрудники Госавтоинспекции Норильска за прошедшую неделю выявили 673 

нарушения ПДД, сообщили в понедельник в пресс-службе городской полиции. 
Среди зарегистрированных нарушений: три факта управления автомобилем в нетрезвом 

состоянии, шесть случаев вождения лицами, не имеющими прав на управление, 313 фактов 
превышения скоростного режима. В отчетном периоде правила дорожного движения 
нарушили 53 пешехода, 37 водителей не уступили дорогу гражданам на нерегулируемых 
пешеходных переходах, 12 автолюбителей проехали перекресток на запрещающий сигнал 
светофора, 11 водителей привлечены к ответственности за нарушение правил перевозки 
детей.  

 На прошлой неделе в результате аварий погибли женщина и мужчина, три человека 
получили травмы различной степени тяжести. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Проект строительства Быстринского ГОКа получил положительное заключение 
Главгосэкспертизы 

Проект строительства Быстринского ГОКа прошел государственную экспертизу, 
сообщает пресс-служба ГМК "Норильский никель". Генеральным проектировщиком при 
разработке документации выступило ООО "Институт Гипроникель". 

 Быстринский, а также Бугдаинский горно-обогатительные комбинаты планируется 
построить в Забайкальском крае в рамках государственно-частного партнерства. Партнером 
горно-металлургической компании является Инвестфонд РФ, софинансирующий 
строительство железной дороги к месторождениям. В настоящее время "Норникель" 
занимается строительством инфраструктуры и подъездных путей к месторождениям, ведутся 
проектные работы по Бугдаинскому ГОКу. 

 Общий объем инвестиций в реализацию проекта – 104,6 млрд. руб. Средства 
"Норильского никеля" составят свыше 80 млрд. руб., из которых 72,4 млрд. руб. будет 
направлено на самостоятельное освоение Быстринского и Бугдаинского месторождений. 

 Строительство Быстринского ГОКа планируется начать в апреле, завершить – в 2016 
году. Ожидается, что к 2017 году объемы добычи выйдут на полную мощность. По проекту, 
ежегодный объем производства должен составлять: 10 млн. т руды; 65,8 тыс. т меди в 
концентрате; 2,1 млн. т железа в концентрате; 6,9 т золота в концентрате; 35,9 т серебра в 
концентрате. Добыча руды будет осуществляться открытым способом с применением 
буровзрывных работ в четырех карьерах. Технологическая схема переработки руды 
предусматривает крупное дробление и последующее двухстадийное измельчение с 
получением золотого концентрата в центробежных концентраторах, медную флотацию с 
получением медного концентрата, магнитную сепарацию хвостов медной флотации с 
получением магнетитового концентрата, сгущение и размещение объединенных хвостов в 
хвостохранилище. Планируется, что срок работы предприятия на разведанных запасах 
составит 34 года. Благодаря Быстринскому ГОКу в Забайкальском крае будет создано 2375 
новых рабочих мест. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае усилят меры поддержки семей с приемными детьми 
Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов провёл открытое заседание 

Координационного совета по реализации Национальной стратегии действий в интересах 
детей на 2012-2017 годы.  
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Представители органов власти, общественных и религиозных организаций 
обсудили вопросы, связанные с защитой интересов детей в Красноярском крае. 

«Мы сегодня с вами обсуждаем один из самых ключевых вопросов нашего общества — 
охрану детства. От того, насколько эффективные решения мы примем, во многом зависит 
будущее края и страны в целом. Если мы не сможем добиться благополучия наших детей, ни 
программа социально-экономического развития региона, ни вопросы модернизации и 
создание высококвалифицированных рабочих мест не будут иметь смысла», — сказал 
губернатор во вступительном слове. 

Как отметил глава региона, вопросы обучения, воспитания, охраны здоровья и защиты 
детей уже много лет остаются в центре внимания власти. Благодаря этому в течение 
нескольких лет в крае растёт рождаемость и снижается детская смертность. В регионе 
появился перинатальный центр, идет масштабное строительство детских садов, действует 
специальная программа по работе с одарёнными детьми. Однако существует ряд 
нерешенных острых вопросов, среди которых — рост преступлений против детей, низкий 
уровень доходов многодетных и неполных семей, проблема социального сиротства. 

По мнению Льва Кузнецова, перечисленные проблемы многогранны и должны решаться 
всем обществом. Поэтому по решению президента в крае появилась специальная площадка 
— краевой Координационный совет, где обсуждаются вопросы, связанные с защитой 
интересов детей в Красноярском крае. 

На сегодняшний день советом разработан проект Стратегии действий в интересах детей 
до 2017 года. Документ включает в себя несколько разделов: здоровье и безопасность детей, 
их развитие, эффективное сопровождение материнства и детства. В ходе обсуждения 
проекта было предложено пересмотреть меры поддержки семей, которые воспитывают 
приёмных детей. Например, увеличить единовременные выплаты за усыновление ребенка до 
7 лет и в случае принятия в семью ребёнка с ограниченными физическими возможностями. 
Кроме того, рассматривается возможность пересмотра ежемесячного пособия на приёмных 
детей-инвалидов, предоставления льготы на коммунальные услуги, выделения 
беспроцентной ссуды на приобретение жилья и другие меры. 

Подводя итоги заседания, глава края отметил, что необходимо детально 
проанализировать все прозвучавшие предложения: «Деньгами мы все проблемы не закроем, 
хотя есть некоторые предложения, которые необходимо также внести в концепцию. Но наша 
ключевая задача — привлечь к решению вопроса детского благополучия как можно больше 
сограждан», — отметил Лев Кузнецов. 

Newslab.ru  
 
В магазинах Эвенкии появились «социальные полки» с продуктами по доступным 
ценам 

В поселковых магазинах Эвенкийского района появились «социальные полки», сообщили 
28 января в пресс-службе администрации ЭМР. Перечень основных продуктов питания из 10 
наименований для реализации населению по ценам ниже средних на так называемых 
«социальных полках» утвержден в целях исполнения поручения губернатора Красноярского 
края Льва Кузнецова. 

Напомним, в июне прошлого года в ходе посещения Эвенкии глава региона потребовал 
сделать цены на товары максимально прозрачными и расширить сеть муниципальных 
магазинов. Тогда Лев Кузнецов лично посетил несколько местных магазинов, где выяснил, 
что цены на товары в них разные. Как оказалось, в поселке преобладают частные магазины, а 
структура коммерческой наценки непонятна. Ознакомившись с ценами, губернатор поручил 
властям усилить муниципальную торговую сеть, заявив, что товары для местных жителей 
должны быть доступны и продаваться не только в частных магазинах. 

Newslab.ru  
 

Красноярский край увеличил добычу нефти на 21.6%  
По итогам 2012 года Красноярский край заметно нарастил добычу нефти - до 18473.3 

тысячи тонн. Это на 21.6% больше результата 2011 года. Общий рост промышленного 
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производства в регионе за год составил 3.6%. Об этом сообщается в материалах 
Красноярскстата. 

Наиболее бурно в 2012 году развивалась добывающая отрасль. Индекс производства по 
виду экономической деятельности "Добыча полезных ископаемых" по отношению к 2011 году 
составил 116.6%. Совокупный финансовый результат добывающих предприятий - 248.6 
миллиардов рублей (без НДС и аналогичных платежей). 

Основной вклад - 228.1 миллиард рублей внесли угле-, газо- и нефтедобыча. Стоимость 
извлеченных металлургических ресурсов - на порядок ниже и составляет 18.6 миллиардов 
рублей. В абсолютных цифрах ресурсодобыча в Красноярском крае составила 42288 тысяч 
тонн угля (+5.2%), 18473.3 тысячи тонн нефти (+21.6%), 2.43 миллиарда кубических метров 
природного и попутного газа (+9.1%) и 870.4 тысячи тонн железнорудного концентрата (-
41.6%). 

Отметим, что 99.1% всей красноярской нефти - 18.3 миллиона тонн добыто на 
Ванкорском месторождении (НК "Роснефть"). Среднемесячные темпы нефтедобычи на 
Ванкоре увеличились с 1.4 миллиона тонн в январе-марте до 1.7 миллионов тонн в ноябре-
декабре 2012 года. 

В правительстве края отмечают, что в период 2014-2015 ежегодный объем нефтедобычи 
на территории региона стабилизируется. Это будет связано с достижением пиковой добычи 
на Ванкорском месторождении углеводородов - 25 миллионов тонн. Отметим, что годовой 
план на 2012 год - 18.2 миллиона тонн выполнен с небольшим запасом прочности. В 2013 
году в Красноярском крае планируется добыть уже 25.5 миллионов тонн нефти. 

Обрабатывающая промышленность развивалась более скромными темпами - индекс 
производства в этой отрасли составил всего 102.3%. А общий финансовый результат 
предприятий отрасли составляет 617.5 миллиардов рублей. 

Значительный вклад обеспечило металлургическое производство - 415.1 миллиард 
рублей. На втором месте производство пищевых продуктов, напитков и табачных изделий - 
39.8 миллиарда рублей. На третьем - машиностроительная отрасль с результатом 35.8 
миллиарда рублей. В совокупности эти виды деятельности "выложились" на 490.7 
миллиардов рублей или на 79.5% общего финансового результата. 

На первичную переработку поступило 40.6% добытой нефти - 7515.1 тысяча тонн. 
Нефтеперерабатывающие предприятия региона произвели 2230.7 тысяч тонн дизельного 
топлива и 2838.5 тысяч тонн топочного мазута. 

В некотором упадке находится производство и распределение электроэнергии, газа и 
воды. Индекс производства в этой отрасли составил 97.7%. Финансовый результат отрасли 
составил 104.6 миллиарда рублей. Две трети - 62 миллиарда приходятся на производство и 
распределение электроэнергии. Остаток в 37.2 миллиарда - на производство и передачу пара 
и горячей воды. 

Отметим, что из-за летней засухи и дефицита водных ресурсов, гидроэлектростанции 
Красноярского края произвели всего 19.9 миллиарда киловатт-час электроэнергии - 84.9% по 
отношению к итогам 2011 года. Теплоэлектростанции несколько "нарастили" мускулы и 
выдали в электросети 35.8 миллиардов киловатт-час электричества (+4.1%). 

ИА Пресс-Лайн 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Медведев нашел корни нефтяной зависимости 

Нынешняя высокая зависимость экономики России от цен на углеводороды уходит 
корнями во времена СССР, считает премьер-министр Дмитрий Медведев. Вместе в тем 
Россия, считает премьер, вполне способна преодолеть эту зависимость, хотя и не в 
ближайшее время. 

"Советский Союз подсел когда-то на нефтяную иглу – это же не мы создали нефтяную 
экономику, это Советский Союз сделал", – сказал Медведев в интервью немецкой газете 
"Хандельсблатт". Вместе с тем Россия, по его мнению, вполне способна преодолеть эту 
зависимость, но это нельзя сделать быстро – ни за два года, ни за три года, ни за пять лет. 
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"У нас сейчас меньше 50% наших доходов складывается из сырьевых 
источников. Значит, все-таки есть что-то другое, а именно внутренний рынок, который дает 
уже довольно серьезный импульс к развитию. Раньше он был маленький, сейчас 
покупательная способность людей выросла, поэтому здесь есть ресурс роста", – считает 
Медведев. 

Другой источник роста премьер-министр видит в сельском хозяйстве, которое может 
превратиться в одну из доминирующих отраслей. Власти России также занимаются 
созданием высокотехнологичных отраслей. "Пока, конечно, не так быстро это идет, но, в 
целом, у нас неплохой образовательный уровень", – отметил Медведев. 

Также в интервью Медведев назвал три проблемы американской экономики, 
беспокоящих Россию, – бюджетный дефицит, безработицу и сложную систему принятия 
решений. "С одной стороны, вроде бы американская экономика смотрится сейчас лучше, чем 
экономика Евросоюза, но, с другой стороны, колоссальный бюджетный дефицит, который 
продолжает расти", – сказал Медведев. Он также отметил, что есть "вопросы к тому, как 
функционирует система принятия решений в самой Америке, именно тот клинч, который в 
очередной раз сложился в Конгрессе между республиканцами и демократами, безработица", 
передает РИА Новости. 

"Вот как минимум три момента, которые нас настораживают, так что (президенту США 
Бараку) Обаме придется решать сложную задачу", – считает Медведев. Комментируя 
ситуацию в еврозоне и действия европейских властей по выполнению взятых обязательств, в 
частности, по бюджетному дефициту, премьер-министр отметил, что власти России 
оценивают их "с напряженным удовлетворением".  

"Мы, конечно, очень волновались по поводу длительности дискуссий на эту тему. Но 
последние идеи так называемого действительного экономического партнерства, эти 
обязательства, которые страны на себя принимают… Поэтому в общем и целом мы, конечно, 
очень внимательно наблюдали за дискуссиями", – сказал он. По мнению Медведева, Европе 
удалось подняться над узконациональными подходами и Россия поддерживала и будет 
поддерживать еврозону. 

«Дни. ру» 
 
Электронная карта заменит бумажный паспорт в 2015 году 

Основным документом, удостоверяющим личность россиянина, может стать электронная 
карта вместо бумажного паспорта. Соответствующий законопроект, разработанный ФМС 
России, опубликован в понедельник на сайте Минэкономразвития. 

"Основным документом, удостоверяющим личность гражданина Российской Федерации 
на территории Российской Федерации, а также в информационных системах, является 
паспорт гражданина Российской Федерации, оформленный в виде идентификационной карты 
с электронным носителем информации (далее — электронная карта) и выданный в 
соответствии с настоящим федеральным законом", — говорится в тексте проекта. 

Карта будет содержать биометрические персональные данные владельца и будет 
действовать в течение десяти лет. 

Если законопроект будет принят, он вступит в силу 1 января 2015 года. В течение 
следующих десяти лет, до 1 января 2025 года, будет параллельно действовать обычный 
паспорт гражданина России. Паспорт гражданина СССР станет недействительным с момента 
вступления закона в силу. 

РИА Новости 
 

В «Почте России» подсчитали потраченное россиянами время на очереди 
В дни оплаты коммунальных услуг (первая половина каждого месяца) россияне 

вынуждены простаивать в очередях в «Почте России» в среднем по 40 минут. Об этом 
сообщает агентство «Финмаркет» со ссылкой на заместителя генерального директора «Почты 
России» Игоря Мандрыкина. По его словам, в первой половине месяца до 75 процентов 
рабочего времени операторов уходит именно на обработку платежей. 
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Заявление Мандрыкина было сделано на презентации портала «Почты России», 
который позволяет оплачивать жилищно-коммунальные услуги, мобильную связь, интернет, 
телевидение и штрафы ГИБДД. Сейчас им могут воспользоваться жители 30 крупнейших 
регионов России. Оплачивать услуги можно как с помощью пластиковой карты, так и со счета 
мобильного телефона. 

Сейчас россияне оплачивают услуги ЖКУ в основном либо через «Почту России», либо 
через Сбербанк. По словам Мандрыкина, почта лидирует по количеству транзакций, банк - по 
их объемам. Вместе «Почта России» и Сбербанк контролируют около 85-90 процентов рынка, 
который оценивается в 1,57 триллиона рублей. В качестве прибыли они получают только 
несколько процентов комиссионных от этой суммы. 

Оплатить интернет, мобильную связь или ЖКУ через интернет сейчас можно на сотнях 
различных сайтов, в частности, на сайтах самих сотовых и интернет- операторов, а также на 
сайтах банков. Тем не менее, как отмечает газета «Ведомости», у «Почты России» может 
быть конкурентное преимущество: у нее, в отличие от многих других компаний, налажены 
связи с десятками тысяч предприятий ЖКХ.  

На «Почте России» планируют, что к концу 2013 года через интернет будет проходить от 
трех до пяти процентов всех платежей ЖКХ, идущих сейчас через отделения почтовой связи. 

«Лента» 
 

СМИ: судимым и больным могут позволить усыновлять детей 
По сведениям газеты "Известия", группа депутатов Госдумы во главе с вице-спикером 

Сергеем Неверовым разрабатывает поправки в Семейный кодекс, позволяющие увеличить 
число усыновителей в нашей стране. До опекунства над брошенными детьми могут допустить 
лиц, отбывших тюремное заключение и страдающих тяжелыми заболеваниями. 

В настоящее время порядок усыновления регулируется поправкой к СК от 2010 г. Часть 
народных избранников считает ее требования слишком жесткими. Так, брать детей на 
воспитание запрещается виновным в преступлениях против общественной безопасности, к 
числу которых относятся телефонные хулиганы. 

Согласно той же поправке, усыновлять детей не имеют права лица, страдавшие 
онкологическим заболеванием, в том числе и те, кто сумел победить недуг. Становиться 
приемными родителями не могут страдающие сахарным диабетом и пороком сердца. 

Напомним, что власти РФ запретили усыновление несовершеннолетних из нашей страны 
гражданами США. Увозить в Америку не разрешается и тех детей, которые не могут получить 
квалифицированное медицинское обслуживания в РФ. Одновременно Кремль поддержал 
программу стимулирования российских усыновителей. 

РБК 
Виртуальное лечение. Система электронной записи к врачам оставила многих россиян 
без медицинской помощи 

Федеральная служба по надзору в сфере здравоохранения (Росздравнадзор) на днях 
сообщила об огромном количестве жалоб от россиян: люди говорят о невозможности попасть 
к врачу из-за системы электронной записи. На сегодняшний день такую форму записи ввели 
почти четыре тысячи медучреждений, на что Минздрав за последние два года потратил 28 
млрд. рублей. Однако пациенты сетуют, что вместо обещанного отсутствия очередей в 
регистратуру они вообще оказались отрезаны от медицинской помощи. Больше других 
пострадали пожилые люди, большинство из которых не пользуются Интернетом, – им попасть 
к докторам стало почти невозможно. Опрошенные «НИ» врачи подтверждают: электронная 
запись осложнила жизнь как больным, так и самим медикам. 

Сервис «Запись на прием к врачу в электронном виде» заработал по всей стране с 
декабря прошлого года. В некоторых регионах, например в столице, на электронную запись к 
врачам перешли гораздо раньше. По данным Минздрава, в 2011–2012 годах на внедрение 
системы электронной записи из бюджетов всех уровней было потрачено 28 млрд. рублей, а 
записаться через установленный в медучреждении терминал или Интернет можно в 4 тыс. 
российских клиник. По данным Минздрава РФ, ежедневно электронной записью пользуются 
60 тыс. человек. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

Предполагалось, что электронная запись избавит поликлиники от очередей в 
регистратуру, когда за талоном к дефицитным специалистам необходимо было приходить 
ранним утром. Однако на практике многие граждане обнаружили, что теперь вовсе не могут 
попасть к нужным им докторам. «Глубина записи к таким специалистам, как хирург или 
эндокринолог, колоссальная. И если вам нужно срочно получить выписку из карты, например 
для госпитализации, то сделать это можно будет не раньше следующей недели», – говорит 
«НИ» руководитель специализированного интернет-сайта «Доктор на работе» Ольга 
Игнатьева. По ее словам, еще труднее получить талончик именно на то время, которое вам 
нужно, так как обычно все талоны оказываются разобраны еще в самом начале записи. 

Несовершенство системы уже признали чиновники. На днях Федеральная служба по 
надзору в сфере здравоохранения (Росздравнадзор) сообщила о поступлении 
«значительного количества обращений граждан по вопросу неудовлетворительной 
реализации записи к врачу в электронном виде в рамках региональных программ 
модернизации здравоохранения». Региональным департаментам здравоохранения 
рекомендуется «проработать вопрос создания горячей линии для оперативного решения 
вопросов, связанных с осуществлением записи на прием к врачу в электронном виде», 
говорится в письме, подписанном временно исполняющей обязанности руководителя 
Росздравнадзора Еленой Тельновой. 

Ольга Игнатьева отмечает, что в сложившейся ситуации виноваты не только 
разработчики системы электронной записи, но и сами пациенты: «Еще одна проблема, с 
которой сталкиваются в поликлиниках, – это неявка пациента после записи – они забывают 
прийти, не приходят в назначенное время, не предупреждают о том, что не придут. В 
результате врач ожидает пациента, записанного на определенное время, а пациент не 
приходит». К врачам не являются четверть записавшихся, рассказала «НИ» врач 
стоматологической поликлиники из города Кировочепецка Кировской области Людмила 
Сырчина: «Мы ведем статистику все то время, что работаем с электронной регистратурой. 
Каждый месяц считаем и расстраиваемся. Из 920–950 талонов, которые выкладываются 
ежемесячно, 200–230 – неявки». 

Несмотря на потраченный на модернизацию медицины почти миллиард долларов, даже 
в ближнем Подмосковье остаются поликлиники, в которых компьютеров нет и в 
регистратурах. Все записи там ведут от руки, вынуждая пациентов выстаивать огромные 
очереди, пока медсестра заполняет стандартные бланки. В очереди стоят и пришедшие на 
платные услуги, такие, как профосмотр или шоферская комиссия. На вопрос о том, куда 
уходят тысячи рублей, уплаченные за весьма поверхностный медосмотр, медсестры горестно 
вздыхают и поднимают глаза кверху. 

По словам стоматолога Людмилы Сырчиной, некоторые из записавшихся на прием через 
Интернет «записываются на несколько раз в день, в неделю, а приходят тогда, когда 
посчитают нужным, выбрав для себя удобное время из забронированного». В результате 
«получается, что запись вся «упакована», а пациентов на приеме нет, хотя ведь поликлиника 
имеет так называемый государственный заказ, годовой план на количество посещений и 
условных единиц трудоемкости врача». 

Есть и те, кто действительно хочет попасть к доктору и в назначенное время прийти 
готов, но заветный талончик получить теперь не может. Это прежде всего пожилые люди, 
большинство из которых не пользуются Интернетом. Введение записи через Интернет или 
специальные автоматы фактически лишило пожилых людей возможности попасть на прием к 
врачу, говорит «НИ» доктор медицинских наук Алексей Тихомиров: «Некоторых пенсионеров 
спасают дети и внуки. А если пенсионеры одиноки, то я очень сомневаюсь, что они смогут без 
посторонней помощи преодолеть этот дополнительный барьер». Ольга Игнатьева отмечает, 
что в государственные поликлиники ходят главным образом пенсионеры, которые «зачастую 
не умеют пользоваться современными автоматами, а доступ в Интернет для большинства 
выглядит как что-то фантастическое»… 

 
«Новые Известия» 
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Россияне по-прежнему считают обстановку в стране неустойчивой 
Граждане РФ по-прежнему считают, что обстановка в стране неустойчива, и может 

произойти “все, что угодно”. Об этом говорят данные опроса, проведенного Всероссийским 
центром изучения общественного мнения. 

По сведениям социологов, с такой позицией в 1992 году соглашались 80% респондентов, 
теперь их доля снизилась до 69%. Ощущение нестабильности сегодня испытывают, прежде 
всего, пожилые россияне (77%), среди молодежи таких существенно меньше (57%). 

В 1992 году респонденты, отвечая на вопрос, часто ли чувствуют себя "не в своей 
тарелке", в 35% случаев давали утвердительный ответ, сегодня таких 40%. При этом выросла 
и доля тех, кто "не в своей тарелке" не бывает или бывает очень редко (с 42 до 55%). "Не в 
своей тарелке" склонны ощущать себя в основном пожилые россияне (51%). Менее склонны к 
этому респонденты моложе 45 лет (34-35%), отмечают специалисты ВЦИОМ. 

"За двадцать лет доля россиян, ощущающих себя счастливыми, выросла вдвое: в 1992 
году таких было 42%, сегодня — 79%.  Доля счастливых наиболее высока в группе молодых 
(91%), меньше всего таких среди россиян пенсионного возраста (68%). Группа тех, кто 
ощущает себя несчастливым, сократилась с 36 до 15%", — говорится в исследовании. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Экономическая война за новый мировой порядок 
 В начале нового года министр финансов США Timothy Geithner заявил, что если 

американский Конгресс не договорится по вопросу о потолке госдолга в ближайшее время, 
США ожидает дефолт в середине февраля либо начале марта (1). 21 января глава 
Центробанка Германии Jens Weidmann отметил, что планете угрожает новый виток 
«валютных войн» (2). Путь к «новому мировому порядку» - это, прежде всего, и есть валютно-
экономическая война за превращение мира в единый рынок, экономическую сверхимперию, 
своеобразный аналог супермаркета. Государствам предназначено стать его «отделами» с 
администраторами-правительствами, починенными одному управляющему…  

После того как СССР проиграл холодную войну, в мире фактически оформились три 
основных экономических центра - претендента на роль управляющего глобальной 
экономической империей: США, Европа и Япония, самоуверенно заявившая в апреле 1989 
года, что стала сверхдержавой. Одновременно возникли условия для разрастания локальных 
экономических войн до уровня мировой. Если холодная война велась Соединёнными 
Штатами и Советским Союзом при явном доминировании политико-идеологической 
составляющей, то новая война разгорелась между крупными экономическими центрами в 
плоскости валютно-финансовой.  

Пауза между схватками длилась с 1991 по 1996 год, когда победители делили 
«советское наследство» и решали проблему устранения России из числа тяжеловесов 
мировой экономики. К началу этого периода потенциальный театр военных действий 
выглядел следующим образом: огромные пространства «ничейной земли» (из-за 
политической, экономической и социальной неразберихи в Восточной Европе и СССР), три 
центра экономической экспансии, мировой экономический кризис и новая информационная 
революция. Вместе с этой революцией, навязавшей с помощью компьютера законы 
финансовых рынков, начался процесс глобализации экономической войны, ставшей 
следствием глобализации финансовых рынков. В новой войне в ход пошло и новое 
организационное оружие в виде своего рода финансово-экономических «бомб». Специфика 
действия этого оружия – уничтожаемое «нерентабельное» население не просто нищает, но 
еще и самостоятельно финансирует (через последующую выплату долгов) войну против 
самого себя.  

В отличие от времен холодной войны, когда атомные бомбы выполняли задачу 
запугивания и навязывания своей воли противнику, экономические «бомбы» служат для 
уничтожения материальной базы национальной независимости (которая препятствует 
экономической глобализации) и при необходимости обезлюдения захватываемых территорий. 
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Обезлюдение вырастает из стремления победителей избавиться от всех, кто, по их 
мнению, бесполезен и «нерентабелен» в новой глобальной экономике. Такую роль готовят и 
большинству населения стран проигравшего холодную войну СССР.  

В общем виде суть «нерентабельности» в том, что средняя норма рентабельности 
производства современной цивилизации приближается к 4%. То есть, затратив на 
производство 100 долларов, продукции можно получить на 104. В ряде стран бывшего СССР 
в силу объективных причин (географических, климатических и т.д.) имеются дополнительные 
издержки, из-за которых, даже работая по тем же технологиям, что и другие, данные страны 
вынуждены тратить на производство все эти 104 доллара, что является одной из основных 
причин отсутствия серьезных иностранных инвестиций в их экономики (тема очень доходчиво 
изложена в замечательной книге А.Паршева «Почему Россия не Америка»).  

В 1990-е западные политики были предельно откровенны в высказываниях на сей счет. 
З.Бжезинский: «Россия - побежденная держава. Она проиграла титаническую борьбу. И 
говорить «это была не Россия, а Советский Союз» - значит бежать от реальности. Это была 
Россия, названная Советским Союзом. Она бросила вызов США. Она была побеждена. 
Сейчас не надо подпитывать иллюзии о великодержавности России. Нужно отбить охоту к 
такому образу мыслей... Россия будет раздробленной и под опекой». Д.Мейджер: “... задача 
России после проигрыша холодной войны - обеспечить ресурсами благополучные страны. Но 
для этого им нужно всего 50-60 миллионов человек”.  

Разделив между победителями «трофеи» холодной войны, вчерашние союзники начали 
воевать друг с другом. Первой жертвой новых реалий стала Япония, которую США и Европа с 
самого начала оттеснили от раздела «советского наследства». Нападение евро-американской 
«Антанты» на восточный экономический центр началось в 1997 году с удара по главной 
внешней опоре Японии - экономике стран Юго-Восточной Азии, являвшихся сборочным цехом 
японской промышленности. Азиатский финансовый кризис расшатал внешнюю 
экономическую опору Японии, а Запад заработал несколько триллионов долларов в виде 
трофеев. В 1998 году союзниками было предпринято наступление на экономику 
непосредственно Японии. Суть удара состояла в синхронном изменении курсов доллара и 
основных валют стран ЕС. По итогам победы Европа получила доминирующие позиции на 
мировом товарном рынке, США – на финансовом. После этого недавние союзники вступили в 
экономическую схватку между собой.  

Серьезный экономический удар по экономике объединенной Европы был нанесен на 
Балканах. Взяв их под контроль, американцы фактически отстранили ЕС в лице Германии от 
ряда источников нефтедобычи и маршрутов транспортировки энергоресурсов. Ответом 
Европы стало стягивание под знамена евро всех недовольных Америкой и гегемонией 
доллара. Первые «тревожные звоночки» для доллара прозвенели в 2000 году. Одним из 
первых от доллара в пользу евро отказался Ирак. Его пример стали перенимать Иран и 
Северная Корея. Шаги по направлению к евро сделали Россия, Китай, Куба, Венесуэла…  

К весне следующего 2001 года ситуация стала критической. Ряд аналитиков 
прогнозировал крах доллара уже к концу лета – началу осени 2001 года. Очень кстати 
подвернувшаяся атака на небоскребы Всемирного торгового центра в Нью-Йорке и 
последующее вторжение в Афганистан несколько выровняли ситуацию. Прежде всего, 
благодаря долларовой накачке американского ВПК. По замыслу американских стратегов в 
идеале он должен стать локомотивом, вытягивающим экономику США из структурного 
кризиса и одновременно весомым аргументом в экономической войне за новый мировой 
порядок. Сегодня военное превосходство США - последний довод в пользу доллара и Pax 
Americana.  

Видимым фронтом экономической схватки финансовых империй стала т.н. война с 
мировым терроризмом. Ведущие страны Евросоюза – Германия и Франция – являлись 
главными торговыми партнерами не только «умиротворенного» американцами Ирака, но и 
таких государств, как Сирия и Иран. Даже уничтожая Ливию и организуя «арабскую весну», 
американцы бьют не столько по ими же выпестованным террористам, сколько по экономике 
Евросоюза. Не имея возможности для адекватного военного ответа американскому 
«миротворчеству», Европа предпочитает экономические методы. Например, протаскивая 
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через ВТО торговые санкции в отношении США или играя на подрыв чересчур 
«изоляционистской» с точки зрения интересов мирового финансового капитала американской 
экономики.  

В экономической войне, как и в любой другой, выигрывает тот, кто вступает в нее 
последним. Поэтому, возможно, не следует забывать китайскую притчу об обезьяне, которая, 
наблюдая с холма за схваткой тигра и дракона, спокойно поглаживает уже заготовленную 
дубину. Ведь еще два десятилетия назад и всего за 5 лет США превратились из крупнейшего 
в мире кредитора в крупнейшего в мире должника. Сегодня госдолг Америки уже превысил 
астрономическую и неподъемную планку в 16 триллионов и продолжает увеличиваться со 
скоростью 10 тысяч долларов в секунду! США крайне зависят от иностранных инвесторов, 
прежде всего китайских, вложивших в акции ФРС более 1,15 трлн. долларов, держащих свои 
валютные долларовые резервы в американских государственных долговых ценных бумагах, 
обладающих 47% казначейских облигаций и покрывающих бюджетный дефицит США. Пока 
иностранцы покупают американские бумаги, Германия, Швейцария и другие европейские 
страны хранят золото в подвалах ФРС, а Китай и Россия оттягивают решение перевести свои 
авуары в юани, рубли или евро, доллар кое-как стоит. Однако Deutsche Bundesbank уже принял 
решение вернуть из США более 100 тонн золота, Китай договаривается с Германией о прямой 
торговле за юани и вместе с Россией стремительно накапливает свой золотой запас, страны 
БРИКС задумались о торговле за валюту одной из стран этой группы, а в Брюсселе 13 декабря 
на последнем в 2012 году саммите Евросоюза принято историческое решение о создании 
Банковского союза, который под контролем Европейского центробанка будет контролировать 
крупнейшие банки стран еврозоны и начнет функционировать уже в 2013 году. 

fondsk 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 29.01.2013 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 30, 0782 ▲ 0, 03 

EUR 40, 4552 ▲ 0, 22 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


